

## Grandseigneur

## Klaus-Jürgen Gran

DAV OSNABRÜCK – Den Grundstein für die Liebe zu den Bergen hatten Ferienaufenthalte in den Bayerischen Alpen gelegt, im Lauf seines Bergsteigerlebens hat Klaus-Jürgen Gran nahezu alle Viertausender in den Alpen bestiegen. Im Alpen-

verein durchlief Klaus-Jürgen Gran, der seit mehr als fünfzig Jahren engagiert ist, eine "klassische Ehrenamtskarriere": vom Jugendleiter über den Sektionsvorstand bis zu verschiedenen ehrenamtlichen Positionen im Bundesverband – unter anderem im Verbandsrat und in der Kommission Recht. Darüber hinaus war er mehrere Jahre Präsident des Club Arc Alpin, des Dachverbands der großen Bergsportverbände des Alpenbogens. Gemeinsam mit seiner Frau hat er 2021 außerdem die "Klaus-Jürgen Gran und Evelyn Gran Stiftung zur Förderung der Kultur des Alpinismus im Deutschen Alpenverein" gegründet, weil die Idee des Alpinismus für beide besondere Bedeutung hat. Im September wird Klaus-Jürgen Gran achtzig Jahre alt – wir gratulieren herzlich!

"Engagiert euch für Dinge, die euch am Herzen liegen. Es lohnt sich!"